

# Abultada agenda asamblea de ONU

Naciones Unidas, septiembre 16 (AP). La Asamblea General abre el martes su 39 periodo de sesiones con una abultada agenda de "muchos de los crónicos problemas del mundo", según expresión de un alto funcionario de la ONU, pero con otros de gran urgencia para los países en desarrollo ante la grave crisis económica-financiera que confronta el Tercer Mundo.

Si bien a esta Asamblea concurrirán solamente una mitad de los jefes de Estados que asistieron el año pasado, vie-

nen seis de América Latina, África y Asia, y el presidente Ronald Reagan. Además, participarán nueve primeros ministros.

Esto hace presumir, en los medios diplomáticos, que los países en desarrollo aparte de exponer la difícil situación, agravada por sus enormes deudas en muchos casos, exhortarán a la comunidad internacional a que trate de encontrar una fórmula más justa y equitativa, entre el Sur y el Norte, que les permita

-Pasa a la página 46-

## Anuncian entrevista de Duarte con Lusinchi

Caracas, Sept. 16 (UPI). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, llegará mañana aquí en visita oficial de tres días para entrevistarse con el mandatario venezolano,

Jaime Lusinchi, representantes del Congreso, empresa privada y trabajadores, se anunció hoy oficialmente.

Será la primera entrevista.  
-Pasa a la página 19-

## En manos Nicaragua y EU está Contadora

Caracas, Sept. 16 (UPI). El éxito o el fracaso de las gestiones de paz del Grupo de Contadora, está en manos de Estados Unidos y Nicaragua, dijo Luis Esteban Rey, dirigente del partido de gobierno, Acción Democrática.

En un artículo publicado hoy en el diario "El Nacio-

nal", Rey dijo que las gestiones de Contadora al parecer han llegado a su punto culminante, luego de la última reunión de cancilleres realizada en Panamá y sólo se espera la firma de la propuesta de paz por parte de los gobiernos de los países involucrados.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLORA. Beirut, Libano, 16 Sept. (AP). Niña palestina con el retrato de un familiar, llora recordando la matanza de centenares de palestinos hace dos años en Sabra y Chatilla, por milicianos cristianos.



CON PRINCIPE HENRY. El Príncipe de Gales, Carlos, y su esposa la Princesa Diana, salen del Hospital Santa Maria, en donde ayer la Princesa dio a luz un

varón, cuyo nombre es Principe Henry Charles Albert David. El otro hijo es el Principe William. El Principe Carlos saluda a la multitud de súbditos que los esperaban afuera para saludarlos.

## Estudiantes nicas huyen a C. Rica

San José, Costa Rica, Sept. 16 (UPI). Un alto funcionario costarricense informó que los 12 estudiantes nicaraguenses que transportaban la Antorcha de la Libertad desde Nicaragua hasta Costa Rica y que luego huyeron a suelo costarricense, aún no presentaron una formal solicitud de asilo político.

Los estudiantes dijeron que escaparon para no  
-Pasa a la página 13-

## Juan Pablo convoca unidad de cristianos

Winnipeg, Canadá, Sept. 16 (UPI). El Papa Juan Pablo II trajo hoy su cruzada por la diversidad cultural a esta ciudad multi-étnica considerada la "puerta al oeste", haciendo un llamado a la reconciliación entre la cristiandad occidental y oriental.

Juan Pablo voló hacia la progresiva y bulliciosa ciudad

de Winnipeg para iniciar su etapa occidental de la gira de 12 días que realiza a través del Canadá.

Un frío viento de la pradera soplaban el momento que el Pontífice bajó del avión. El día se mostraba radiante y sin los nubosos cielos que enmarcaron su

-Pasa a la página 25-

# Banco Mundial reduce préstamos A. Latina

Washington, septiembre 16 (UPI). El Banco Mundial redujo sus préstamos a la América Latina en 432.1 millones de dólares en 1984, pero aumentó los desembolsos de operaciones anteriores en 862.4 millones de dólares, según el informe anual del organismo difundido hoy.

El economista británico David Knox, que reemplazó al panameño Nicolás Ardito Barletta como vicepresidente del banco para la América Latina y el Caribe en junio último, indicó que los mayo-

res desembolsos se hicieron anticipando la entrega de parte de los fondos previstos para los dos o tres años próximos.

Las regiones que recibieron mayores préstamos que en el año anterior fueron Europa, Oriente Medio, África y Asia Meridional, mientras que los países de Asia Oriental y el Pacífico sufrieron una reducción de préstamos junto con la América Latina y el Caribe.

Aunque el banco aumentó este año el

-Pasa a la página 25-

## Nuevo gabinete Botha Sudáfrica

Johannesburgo, Sept. 16 (UPI). El presidente Pieter W. Botha nombró hoy a los primeros ministros no blancos de un gabinete sudafricano mientras opositores a la nueva Constitución pasaron su tercer día esquivando el arresto político en el consulado británico.

Botha, dirigente de la minoría blanca de 4,5 millones que prestó juramento ayer como el primer

-Pasa a la página 28-

## Chile acusa de corrupto a Pérez

Santiago, Sept. 16 (UPI). Una alta fuente gubernamental de Chile acusó al ex presidente venezolano Carlos Andrés Pérez de ser "uno de los jefes de estado más corruptos", al responder a una crítica del ex gobernante contra el régimen militar de este país.

Pérez había vaticinado un corto periodo de gobierno al actual presidente de Chile, general Augusto Pinochet, al hablar durante  
-Pasa a la página 28-

## Indira Gandhi es atropellada

Nueva Delhi, septiembre 16 (UPI). Miles de mujeres atropellaron hoy a la primera ministra, Indira Gandhi durante un mitin de mujeres y Gandhi se molestó tanto que personalmente tiró varias personas fuera de una plataforma de discurso, informó una agencia noticiosa.

El incidente ocurrió en  
-Pasa a la página 28-



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCANDO CADAVERES. Nagano, Japón, 16 sept. (UPI). La fuerzas de defensa continúan su operación de rescate excavando en el barro, entre movimientos sísmicos secundarios, en la fábrica de concreto en esta ciudad, destruida por un sismo ayer. Dos personas murieron y otras 27 aún están desaparecidas.

## Breves Internacionales

### Atacan residencia de ministro

Lima, Sept. 16 (AP). Un grupo armado no identificado atacó anoche la casa del ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Pestana Zevallos, quien repelió la agresión con una metrallera, se informó hoy.

El ataque a la casa del ministro ocurrió a las 03:30 GMT, cuando dos policías que se hallaban en servicio frente al inmueble vieron que dos individuos vestidos de

-Pasa a la página 13-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO ARMAMENTO. Guatemala City, 15 Sept. (AP). Un cañón de 105 milímetros fabricado en Argentina, es exhibido hoy aquí, durante un desfile militar

con motivo de la celebración del 163 Aniversario de la Independencia Centroamericana. A la izquierda jóvenes gozan del espectáculo.